

## Semaine des langues 2025 - Résultats du concours

Du 17 au 22 mars 2025, nous avons eu le plaisir de célébrer la 10<sup>ème</sup> édition de la Semaine des Langues, un événement incontournable dédié à la valorisation des langues vivantes. Le thème retenu cette année, "**Des langues pour créer, innover et s'engager**", a permis de mettre en lumière le rôle fondamental des langues dans le développement de la créativité, de l'innovation et de l'engagement dans nos sociétés.

Cette semaine a été l'occasion idéale pour les écoles de faire rayonner les projets et activités qu'elles ont déjà menés dans le domaine des langues vivantes. Que ce soit à travers des échanges interculturels, des productions artistiques ou des initiatives pédagogiques, chaque établissement a pu mettre en valeur ses réalisations.



Bonjour à tous,

La mission langues remercie tous les participants pour cette édition 2025, qui ont réalisé des productions d'une grande originalité autant que d'une grande qualité. Ces productions témoignent non seulement du plaisir visible des élèves mais également de leur engagement dans la réalisation linguistique. Les critères de réussite ont été scrupuleusement respectés et les résultats en attestent.

Le jury a délibéré pour pouvoir désigner les deux lauréats dont les résultats sont communiqués ci-dessous :

### **Pour le cycle 2**

**1er prix** décerné à la classe de **CE1** de Monsieur Gueyffier, école du Devens à Mougins.

**Coup de cœur** décerné à la classe de CP de Madame Concas, école Rothschild 1 pour l'allemand.

### **Pour le cycle 3**

**1er prix** décerné à la classe de **CE2-CM1** de Madame Villiers, école de Touët Sur Var.

**Good bye and see you next year!**

**Arrivederci e arrivederci al prossimo anno!**

**Auf Wiedersehen und bis nächstes Jahr!**

### **Information importante :**

Dans le cadre du RGPD, les productions enregistrées audio et vidéo ne peuvent être mises en ligne sur le site de la mission LV.